

SCHOOL OF HUMAN NUTRITION – TEACHING ASSISTANTSHIPS/POSTES D'AUXILIARE D'ENSEIGNEMENT –FALL 2023/AUTOMNE 2023

These postings are directed to graduate students who will be registered at McGill University in the Fall 2023 semester. Applications from others will not be considered.

Ces postes s'adressent aux étudiants diplômés qui seront inscrits à l'Université McGill au cours du semestre d'automne 2023. Les candidatures d'autres personnes ne seront pas prises en considérations.

Application for these courses should be completed in **Workday** (<https://www.mcgill.ca/hr/careers>). Students who are currently employed should apply as internal candidates; students who are not currently employed should apply as external candidates. You must be a McGill graduate student to be eligible to apply. **Must be eligible to work in Canada.**

Les candidatures à ces cours doivent être remplies dans **Workday** (<https://www.mcgill.ca/hr/careers>). Les étudiants qui sont actuellement employés doivent postuler en tant que candidats internes; les étudiants qui ne sont pas actuellement employés doivent postuler en tant que candidats externes. Vous devez être un étudiant diplômé de l'Université McGill pour être admissible. **Doit avoir le droit de travailler au Canada.**

Please note that given the resumption of in-person teaching activities in the Fall, Teaching Assistants will be required on campus to perform their tasks in person. Should government restrictions prohibit the resumption of in-person teaching activities, courses will revert to remote teaching. In the event of such a change, Teaching Assistants will be advised as soon as possible. Teaching Assistants may be required to perform tasks suited to a remote/online teaching environment using a virtual learning platform [e.g., Zoom, WebEx] and the McGill myCourses learning management system. Must be available to work the entire contract dates.

Veillez noter qu'en raison de la reprise des activités d'enseignement en personne, la présence des auxiliaires d'enseignements sera requise sur le campus pour exercer leurs tâches. Si les restrictions gouvernementales interdisent la reprise de l'enseignement en personne, les cours reviendront à l'enseignement à distance. Dans l'éventualité d'un tel changement, les auxiliaires d'enseignements seront informés sans délai. Les auxiliaires d'enseignements peuvent être appelés à préparer et à présenter du matériel didactique adapté à un environnement d'enseignement à distance/en ligne en utilisant une plateforme d'apprentissage virtuelle (p. ex., Zoom, WebEx) et myCourses, le système de gestion de l'apprentissage de McGill. Doit être disponible pour travailler pendant toute la durée du contrat.

McGill University is an English-language university where most teaching and research activities are conducted in the English language, thereby requiring English communication both verbally and in writing.

L'Université McGill est une institution de langue anglaise dans laquelle la majorité des activités d'enseignement et de recherche s'effectuent en langue anglaise, rendant essentielle l'utilisation de l'anglais pour la communication orale et écrite.

Course	#	Title	Instructor	Number of positions	Number of hours	Start Date	End Date	Duties	Qualifications
NUTR	207	Nutrition and Health	L. Wykes	3	90 each	30-Aug-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> • Create 10 questions question banks, for each of the midterms and final exams. • Prepare course materials and access MyCourses. • Monitor and moderate discussion board in MyCourses to answer students' questions. • Maintain office hours to answer students' questions. • Administer and collate marks from MindTap online study questions. • Mark midterms and final exam, MUST BE AVAILABLE AT LEAST 1 WEEK AFTER the NUTR 207 FINAL EXAM to mark exams, enter grades and return marked exams to instructors. • Invigilate midterms, post-test viewing sessions and pre-test tutorial sessions. 	<ul style="list-style-type: none"> • Background in nutrition and metabolism. • Good communication skills.

								<ul style="list-style-type: none"> • Invigilate final exam. • Grade entry in Excel and MyCourses. • Duties may be adjusted depending on return to on-campus life and teaching polices. 	
NUTR	207	Nutrition et santé	L. Wykes	3	90 chacun	30-Aout -23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> • Créez des banques de questions de 10 questions, pour chacun des examens de mi-session et de fin de session. • Préparer le matériel de cours et accéder à MyCourses. • Surveiller et modérer le forum de discussion dans MyCourses pour répondre aux questions des étudiants. • Maintenir des heures de bureau pour répondre aux questions des étudiants. • Administrer et collationner les notes des questions d'étude en ligne MindTap. • Corriger les examens de mi-session et l'examen final, DOIT ÊTRE DISPONIBLE AU MOINS UNE SEMAINE APRÈS L'EXAMEN FINAL NUTR 207 pour corriger les examens, entrer les notes et retourner les examens corrigés aux instructeurs. • Surveiller les examens de mi-session, les séances de visionnement des post-tests et les séances de tutorat des pré-tests. • Assurer la surveillance de l'examen final. • Saisie des notes dans Excel et MyCourses. • Les tâches peuvent être adaptées en fonction du retour à la vie sur le campus et des politiques d'enseignement. 	<ul style="list-style-type: none"> • Connaissance de la nutrition et du métabolisme. • Bonne capacité de communication.
NUTR	208	Prof Stage 1 (with 618)	S. Phillips	1	100	30-Aug-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> • Marking of assignments. Entering grades on MyCourses. Office hours or answering student e-mails re grading. • Available to attend occasional Wednesday classes to lead group activities and evaluate performance. 	<ul style="list-style-type: none"> • Registered dietitian and/or completion of McGill Dietetics Major. Bilingual; French and English. • Strong communication skills (in both French and English). • TA should be in the Montreal area.
NUTR	208	Prof Stage 1 (avec 618)	S. Phillips	1	100	30-Aout-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> • La notation des travaux. Saisie des notes sur MyCourses. Heures de bureau ou réponse aux e-mails des étudiants concernant la notation. Disponibilité pour assister • Occasionnellement aux cours du mercredi pour diriger des activités de groupe et évaluer les performances. 	<ul style="list-style-type: none"> • Diététicien(ne) diplômé(e) et/ou achèvement de la majeure en diététique de McGill. Bilingue ; français et anglais. Solides compétences en communication • (en français et en anglais). L'AT doit être dans la région de Montréal.

NUTR	214	Food Fundamentals	P-G. Duhamel	3	80 each	30-Aug-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> • Development and facilitation of food experimentation activities. • Grading of food experimentation activity submissions: videos, photos, power points, summaries, as required. • Grading of assignments, and short answer questions of the final exam. • Facilitation of online group activities in Zoom breakout rooms. 	<ul style="list-style-type: none"> • Knowledge of food preparation and safety. Have taken NUTR 214 and/or 217 or equivalent food courses with laboratories. • Ability to develop accurate standardized recipes. • FST and food lab WHMIS training. • An interest in working with undergraduate students. • Effective discussion and negotiation skills. • Good time management for a quick turnover of assignments. • A nutrition degree is an asset. • Language requirement: English. • Ability to mark assignments submitted in French is an asset.
NUTR	214	<i>Principes fondamentaux de l'alimentation</i>	<i>P-G. Duhamel</i>	3	<i>80 chacun</i>	<i>30-Aout-23</i>	<i>05-Dec-23</i>	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Développement et animation d'activités d'expérimentation alimentaire.</i> • <i>Évaluation des soumissions des activités d'expérimentation alimentaire : vidéos, photos, power points, résumés, selon les besoins.</i> • <i>Évaluation des devoirs et des questions à réponse courte de l'examen final.</i> • <i>Animation d'activités de groupe en ligne dans les salles de réunion Zoom.</i> 	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Connaissance de la préparation et de la sécurité des aliments.</i> • <i>Avoir suivi les cours NUTR 214 et/ou 217 ou des cours d'alimentation équivalents avec laboratoires.</i> • <i>Capacité à élaborer des recettes précises et standardisées.</i> • <i>Formation FST et SIMDUT en laboratoire alimentaire.</i> • <i>Intérêt à travailler avec des étudiants de premier cycle.</i> • <i>Des compétences efficaces en matière de discussion et de négociation</i> • <i>Bonne gestion du temps pour une rotation rapide des affectations.</i> • <i>Un diplôme en nutrition est un atout.</i> • <i>Exigences linguistiques : Anglais.</i> • <i>La capacité de corriger des travaux soumis en français est un atout.</i>
NUTR	450	Research Methods: Nutrition	N. Basu	1	90	30-Aug-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> • Assist the instructor in the development, delivery, and evaluation of in-class and online teaching activities that will be used to gauge learning outcomes. 	<ul style="list-style-type: none"> • MSc in Nutrition or similar degree/qualifications in the biomedical sciences. Experience with teaching research methods and use of diverse online tools is preferred.
NUTR	450	<i>Méthodes de recherche: Nutrition</i>	<i>N. Basu</i>	1	<i>90</i>	<i>30-Aout-23</i>	<i>05-Dec-23</i>	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Assister l'instructeur dans le développement, la livraison et l'évaluation des activités d'enseignement</i> 	<ul style="list-style-type: none"> • <i>MSc en nutrition ou diplôme/qualifications similaires dans le domaine des sciences biomédicales. Une expérience de</i>

								<i>en classe et en ligne qui seront utilisées pour mesurer les résultats d'apprentissage.</i>	<i>l'enseignement des méthodes de recherche et de l'utilisation de divers outils en ligne est préférable.</i>
NUTR	341	Global Food Security	H. Melgar-Quinonez	1	60	30-Aug-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> • Assist Course Instructor before, during and after class preparing and distributing course related materials and documents. • Grading of assignments and exams. • Monitoring of lecture assistance. 	<ul style="list-style-type: none"> • Graduate students (Masters or PhD program); desired major: Nutrition. • Strong knowledge on the interdisciplinary nature of food security. • Strong knowledge and deep understanding of Global Food Security, and on the determinants and consequences of food insecurity and hunger. • It is preferred that the applicant conducts research related to food security.
NUTR	341	<i>Sécurité alimentaire mondiale</i>	<i>H. Melgar-Quinonez</i>	<i>1</i>	<i>60</i>	<i>30-Aout-23</i>	<i>05-Dec-23</i>	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Aider l'instructeur avant, pendant et après les cours, en préparant et en distribuant le matériel et les documents relatifs aux cours.</i> • <i>Notation des devoirs et des examens.</i> • <i>Surveillance de l'assistance aux cours.</i> 	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Étudiants de troisième cycle (programme de maîtrise ou de doctorat) ; majeure souhaitée : Nutrition.</i> • <i>Connaissance approfondie de la nature interdisciplinaire de la sécurité alimentaire.</i> • <i>Bonne connaissance et compréhension approfondie de la sécurité alimentaire mondiale, ainsi que des déterminants et des conséquences de l'insécurité alimentaire et de la faim.</i> • <i>Il est préférable que le candidat mène des recherches liées à la sécurité alimentaire.</i>
NUTR	307	Metabolism and Human Nutrition	L. Wykes / L. Agellon / R. Mailloux	2	75 each	30-Aug-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> • Create 10 questions for each of 4 course sections for question banks, for each of the midterms and final exams. • Prepare course materials and access MyCourses. • Monitor and moderate discussion board in MyCourses to answer students' questions. • Maintain office hours to answer students' questions. • Mark midterms and final exam, MUST BE AVAILABLE AT LEAST 1 WEEK AFTER the NUTR 307 FINAL EXAM to mark exams, enter grades and return exams to instructors. • Invigilate midterms, post-test viewing sessions and pre-test tutorial sessions. • Invigilate final exam. • Grade entry in Excel and McCourses. Duties may be adjusted depending on return to on-campus life and teaching polices. 	<ul style="list-style-type: none"> • Background in nutritional biochemistry, bioenergetics, regulation of gene expression and metabolic function, good communication skills.

NUTR	307	Métabolisme et nutrition humaine	L. Wykes / L. Agellon / R. Mailloux	2	75 each	30-Aout-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> • Créer 10 questions pour chacune des 4 sections du cours pour les banques de questions, pour chacun des examens de mi-session et de fin de session. • Préparer le matériel de cours et accéder à MyCourses. • -Surveiller et modérer le forum de discussion dans MyCourses pour répondre aux questions des étudiants. • Maintenir des heures de bureau pour répondre aux questions des étudiants. • Corriger les examens de mi-session et l'examen final, DOIT ÊTRE DISPONIBLE AU MOINS UNE SEMAINE APRÈS L'EXAMEN FINAL NUTR 307 pour corriger les examens, entrer les notes et retourner les examens aux instructeurs. • Surveiller les examens de mi-session, les séances de visionnement des post-tests et les séances de tutorat des pré-tests. • Assister à l'examen final. • Saisie des notes dans Excel et MyCourses. Les tâches peuvent être adaptées en fonction du retour à la vie sur le campus et des politiques d'enseignement. 	<ul style="list-style-type: none"> • Expérience en biochimie nutritionnelle, bioénergétique, régulation de l'expression des gènes et de la fonction métabolique, bonnes aptitudes à la communication.
NUTR	345	Food Service Systems Mgmt	P-G. Duhamel	2	65 each	30-Aug-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> • Facilitation of laboratory activities, namely <ul style="list-style-type: none"> - Direct specific activities - Consultation services to teams (on appointment) • Grading of: <ul style="list-style-type: none"> - Assignments - Business plan - Other • Possible lecture preparation and delivery 	<ul style="list-style-type: none"> • Have completed successfully NUTR 345 and 346 (or equivalent) • Hold: <ul style="list-style-type: none"> - A Quebec valid Food safety training certification (FST) - A valid WHMIS certification • Knowledge of dietetics practice and the tools used in Food Service Management. • Effective discussion and negotiation • Good time management for quick turnover of assignments. • Language requirements: English. Ability to mark assignments submitted in French is an asset. • Assets: <ul style="list-style-type: none"> - Completion of dietetic program an asset - Familiarity with MyCourses - Possibility to continue as TA for NUTR346 at Winter 2020 semester an asset

NUTR	345	Gestion des systèmes de services alimentaires	P-G. Duhamel	2	65 chacun	30-Aout-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> Facilitation des activités de laboratoire, à savoir <ul style="list-style-type: none"> Activités spécifiques directes Services de consultation aux équipes (sur rendez-vous) Notation de : <ul style="list-style-type: none"> Devoirs Plan d'affaires Autres Préparation et présentation éventuelles de conférences 	<ul style="list-style-type: none"> Avoir suivi avec succès les cours NUTR 345 et 346 (ou équivalent) Détenir : <ul style="list-style-type: none"> Un certificat de formation en sécurité alimentaire (FST) valide au Québec Une certification SIMDUT valide Connaissance de la pratique de la diététique et des outils utilisés dans la gestion des services alimentaires. Discussion et négociation efficaces Une bonne gestion du temps pour une rotation rapide des affectations. Exigences linguistiques : Anglais. La capacité de corriger les travaux soumis en français est un atout. Atouts : <ul style="list-style-type: none"> L'achèvement d'un programme de diététique est un atout Familiarité avec MyCourses La possibilité de continuer en tant que TA pour NUTR346 au semestre d'hiver 2020 est un atout.
NUTR	501	Nutrition in Developing Countries	G. Marquis	1	45	30-Aug-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> Assist in grading class assignments and exams; prepares and gives lecture on agreed topics; assist faculty with presentations. 	<ul style="list-style-type: none"> PhD nutrition student with research or programmatic experience in international nutrition. Fluent in English. French would be an asset but is not required.
NUTR	501	La nutrition dans les pays en développement	G. Marquis	1	45	30-Aout-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> Aider à la correction des devoirs et des examens en classe ; préparer et donner des cours sur des sujets convenus ; aider les professeurs à faire des présentations. 	<ul style="list-style-type: none"> Doctorant en nutrition avec une expérience de recherche ou de programme en nutrition internationale. Maîtrise de l'anglais. Le français serait un atout mais n'est pas requis.
NUTR	511	Nutrition and Behaviour	D. Nielsen	1	80	30-Aug-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> Preparation of slides and midterm associated with basic principles of behavior change. Participate in online/in-class discussions with students. Grade student presentations and written materials. for weekly meetings with instructor. 	<ul style="list-style-type: none"> Dietitian with previous professional experience motivating and counseling patients in successful behavior change. Certificates in 'mental health' an asset. TA will begin 2 weeks prior to the beginning of classes. Preferable that TA be situated in Montreal.
NUTR	511	Nutrition et comportement	D. Nielsen	1	80	30-Aout-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> Préparation des diapositives et de l'examen intermédiaire associés aux principes de base du 	<ul style="list-style-type: none"> Diététicien ayant une expérience professionnelle antérieure de la motivation et

								<i>changement de comportement. Participer aux discussions en ligne/en classe avec les étudiants. Noter les présentations des étudiants et les documents écrits. Pour les réunions hebdomadaires avec l'instructeur.</i>	<i>du conseil aux patients pour un changement de comportement réussi. Un certificat en santé mentale est un atout. L'AT commencera 2 semaines avant le début des cours. Il est préférable que l'AT soit situé à Montréal.</i>
NUTR	505	Public Health Nutrition	T. Delormier	1	80	30-Aug-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> • Help prepare and grade exams and assignments; coordinate student presentations in-class. • Assist in facilitating on-line group activities. Respond to student questions about practical issues related to assignments. • Find resources that will assist faculty member in lectures. Communicate with students via MyCourses as needed. • Coordinate zoom on-line lectures times and links required. 	<ul style="list-style-type: none"> • Experience in community nutrition. • Good communication skills. • English required, French preferred. • Have an understanding of public health program planning and logic models. • Demonstrated experience with the use of a virtual learning platform [e.g., Zoom, WebEx] to prepare and assist with remote delivery of course material.
NUTR	505	<i>Santé publique et nutrition</i>	<i>T. Delormier</i>	<i>1</i>	<i>80</i>	<i>30-Aout-23</i>	<i>05-Dec-23</i>	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Aider à préparer et à noter les examens et les devoirs ; coordonner les présentations des étudiants en classe.</i> • <i>Aider à faciliter les activités de groupe en ligne. Répondre aux questions des étudiants sur les problèmes pratiques liés aux devoirs.</i> • <i>Trouver des ressources qui aideront le professeur dans ses cours. Communiquer avec les étudiants via MyCourses, si nécessaire.</i> • <i>Coordonner les heures de cours en ligne et les liens nécessaires.</i> 	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Expérience en matière de nutrition communautaire.</i> • <i>Bonnes capacités de communication.</i> • <i>Anglais requis, français préféré.</i> • <i>Avoir une compréhension de la planification des programmes de santé publique et des modèles logiques.</i> • <i>Expérience avérée de l'utilisation d'une plateforme d'apprentissage virtuel [par exemple, Zoom, WebEx] pour préparer et aider à la diffusion à distance du matériel de cours.</i>
NUTR	546	Clinical Nutrition 3	A-S. Brazeau	2	125 chacun	30-Aug-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> • Graduate level dietitians and/or individuals with previous clinical experience. Areas of Expertise: Diabetes, kidney diseases and pediatric nutrition. Assist in preparing course materials, tests include grading, assisting with design of testing materials and conducting help hours where case studies are reviewed. Invigilation of tests. 	<ul style="list-style-type: none"> • Registered Dietitian and/or individuals with previous clinical experience.
NUTR	546	<i>Nutrition clinique 3</i>	<i>A-S. Brazeau</i>	<i>2</i>	<i>125 chacun</i>	<i>30-Aout-23</i>	<i>05-Dec-23</i>	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Diététistes aux cycles supérieurs et/ou personnes ayant une expérience clinique antérieure. Domaines d'expertise : Diabète, maladies rénales et nutrition pédiatrique. Aide à la préparation du matériel de cours et des tests incluant la notation et offre des heures de disponibilités pour réviser du matériel et des études de cas avec les étudiants. Supervision des tests.</i> 	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Diététiste professionnel et/ou une personne ayant une expérience clinique antérieure.</i>

NUTR	545	Clinical Nutrition 2	C. Gillis	2	125 each	30-Aug-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> Graduate level dietitians to assist with nutritional management of gastrointestinal diseases and surgery with heavy emphasis on nutrition support. Assist in preparing tests, answer keys and grading of exams in an expedient time-frame. Invigilation of exams required based on class size to complement instructor. Responsible for help hours to assist students with general questions, assist in returning tests and discussing answers with class and will guide students through case studies. Responsible for booking rooms for help hours. Communications with instructor in person will be kept brief with follow-up by e-mail. Some course website communications. 	<ul style="list-style-type: none"> Registered Dietitian in Canada. French an asset. Experience using MyCourses.
NUTR	545	Nutrition clinique 2	C. Gillis	2	125 chacun	30-Aout-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> <i>Des diététiciens diplômés pour aider à la gestion nutritionnelle des maladies et des chirurgies gastro-intestinales en mettant l'accent sur le soutien nutritionnel.</i> <i>Aider à la préparation des tests, des corrigés et à la correction des examens dans des délais rapides. La surveillance des examens est nécessaire en fonction de la taille de la classe pour compléter l'instructeur.</i> <i>Responsable des heures d'assistance pour aider les étudiants à répondre à des questions générales, aider à rendre les tests et à discuter des réponses avec la classe et guider les étudiants dans les études de cas. Responsible for booking rooms for help hours.</i> <i>Communications with instructor in person will be kept brief with follow-up by e-mail.</i> <i>Some course website communications.</i> 	<ul style="list-style-type: none"> <i>Diététiste professionnel au Canada. Le français est un atout. Expérience de l'utilisation de MyCourses.</i>
NUTR	551	Analysis of Nutrition Data	TBD	1	50	30-Aug-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> To assist students during applied lab sessions for the course. Marking of laboratory assignments. To assist in marking mid-term and final exam. 	<ul style="list-style-type: none"> Preferably a PhD student with good understanding of basic Statistics – a second year Masters student with good understanding of statistics will also be considered. Student with SPSS knowledge will be given preference.
NUTR	551	Analyse des données nutritionnelles	A déterminer	1	50	30-Aout-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> <i>Assister les étudiants pendant les séances de travaux pratiques du cours.</i> 	<ul style="list-style-type: none"> <i>De préférence, un doctorant ayant une bonne compréhension des statistiques de base.</i>

								<ul style="list-style-type: none"> • <i>Noter les travaux de laboratoire.</i> • <i>Aider à la correction des examens de mi-parcours et de fin d'études.</i> 	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Statistiques de base - Un étudiant en deuxième année de master ayant de bonnes des statistiques sera également pris en considération.</i> • <i>Les étudiants ayant une connaissance de SPSS de préférence.</i>
FAES	323	Interdisciplinary discussions of Indigenous Peoples' contemporary issues	B. Jock	1	80	30-Aug-23	05-Dec-23	<ul style="list-style-type: none"> • Duties include: grading assignments/papers/exam, accessing mycourses and answer student questions via email/mycourses, and assist in arranging/organizing lectures. 	<ul style="list-style-type: none"> • Graduate student (in McGill FAES) who has experience working with Indigenous communities/topics (preferred).
FAES	323	<i>Discussions interdisciplinaires sur les problèmes contemporains des peuples indigènes.</i>	<i>B. Jock</i>	<i>1</i>	<i>80</i>	<i>30-Aout-23</i>	<i>05-Dec-23</i>	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Les tâches comprennent : la correction des devoirs/journaux/examens, l'accès à mycourses et la réponse aux questions des étudiants par e-mail/mycourses, et l'aide à l'organisation des conférences.</i> 	<ul style="list-style-type: none"> • <i>Étudiant diplômé (dans le cadre du programme FAES de McGill) ayant une expérience de travail avec les communautés/thèmes autochtones (de préférence).</i>